

Expondrán en La Habana imágenes de relación entre la ONU y Cuba



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 26 jun (RHC) Imágenes de momentos trascendentes de la fundación de la Organización de Naciones Unidas y la activa participación de Cuba en ella durante 80 años, componen la exposición que será inaugurada hoy en esta capital.

En su sede, la Asociación Cubana de las Naciones Unidas (ACNU) abrirá a las dos de la tarde la muestra "Hitos en el camino: 80 años de Cuba y la ONU", según aseguraron a Prensa Latina los organizadores.

Los concurrentes podrán rememorar o descubrir importantes acontecimientos de la nación antillana, por medio de las fotos que estarán expuestas en la institución hasta el venidero 26 de julio.

La denominada Crisis de Octubre, debates en el Consejo de Seguridad y varias de las votaciones en la Asamblea General de la ONU contra el bloqueo económico de Estados Unidos a la isla, son algunos de los sucesos perpetuados por varios fotógrafos.

De acuerdo con el cartel promocional de la exposición, “la muestra ofrece una mirada gráfica a ocho décadas de desafíos y logros compartidos”.

El propósito de la ACNU es invitar a reflexionar e imaginar un futuro donde la cooperación, la igualdad entre naciones y la dignidad humana sean la brújula para construir un mundo mejor. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/385937-expondran-en-la-habana-imagenes-de-relacion-entre-la-onu-y-cuba>



Radio Habana Cuba